

Zum Lernen I

Nach jahrelangem Hin und Her gibt es endlich einen Schulbus in Rudersdorf im Bezirk Puntigam. **4**



Zum Lernen II

Forscher von der TU Graz arbeiten daran, der Künstlichen Intelligenz unter anderem Steirisch beizubringen. **4**

steirisch
Wortart: Adjektiv

Jubel bei der Tourismusregion Graz

Rekord! So viele Nächtigungen wie noch nie



Stark. Bei der Tourismusregion Graz freut man sich über einen neuen Rekord: im Jahr 2024 zählte man mit 2.155.512 Nächtigungen so viele wie noch nie. Besonders spannend: vor allem international wird die steirische Landeshauptstadt ein immer beliebteres Urlaubsziel.

Erlebnisregion Graz:

Erfreuliches Ergebnis für das Tourismusjahr

Mit der neuen Veranstaltungsreihe „Vollmund“ trafen Sylvia Loidolt (l.) und Susanne Haubenhofner genau den Geschmack der Gäste. Die zweite Auflage für 2025 ist bereits in Planung. Neue spannende Orte warten.

REGION GRAZ - WOLFGANG HUMMER (2)



RÜCKBLICK. Auf ein sehr erfolgreiches Jahr können die Touristiker der Erlebnisregion Graz blicken. Man zählte mehr als zwei Millionen Nächtigungen.

Von **Sabrina Naseradsky**

✉ sabrina.naseradsky@grazer.at

Dereits zum zweiten Mal in Folge konnte die magische Zahl von zwei Millionen Nächtigungen innerhalb eines Jahres überschritten werden. Konkret waren es 2.155.512 Nächtigungen das ist ein Plus von 5,9 Prozent oder 119.673 Nächtigungen gegenüber dem Tourismusjahr 2023. Während die Anzahl der heimischen Gäste stabil geblieben ist (ein leichtes Plus von 3,3 Prozent war zu verzeichnen), konnte die Region Graz vor allem Gäste aus den internationalen Märkten überzeugen. Hier gab es ein Plus von 8,9 Prozent. Die Erlebnisregion Graz hat mit seinem Nächtigungsplus im Vergleich zu allen anderen steirischen Regionen die Nase vorne.

Große Freude

„2024 - das dritte Jahr nach der Strukturreform im steirischen Tourismus - hat eindrucksvoll gezeigt, was durch die Bündelung aller Kräfte möglich ist. Dieser neue Rekord stellt unter Beweis, wie attraktiv unsere Region für

Gäste aus nah und fern ist“, freut sich **Sylvia Loidolt**, Vorsitzende der Erlebnisregion Graz.

„Besonders in wirtschaftlich herausfordernden Zeiten ist es umso erfreulicher, dass der Tourismusbereich Stabilität beweist und durch die Zusammenarbeit mit unseren engagierten Partnern das bereits tolle Ergebnis aus dem Jahr 2023 neuerlich übertroffen werden konnte“ so **Susanne Haubenhofner**, Geschäftsführerin der Erlebnisregion Graz.

Auch im heurigen Jahr haben sich die Schwerpunkt-Themen Kultur & Ausflugsziele, Kulinarik, Radfahren und Wandern - immer in Verbindung von Stadt & Land wieder besonders bewährt.

So wurden 35 Wandertouren und 18 E-Bike-Genussradtouren entwickelt, die ein attraktives Freizeitangebot bieten. Auch die geführten Wandertouren mit den Wander-Guides erfreuten sich großer Beliebtheit. Ebenso gut angenommen wurden die regelmäßig stattfindenden Ausflugsfahrten.

Eines der Highlights des heurigen Tourismusjahres war die

neue Kulinarik-Serie Vollmund. Rund um den Vollmond wurde an exklusiven Schauplätzen unter freiem Himmel von Top-Köchen ein einzigartiges kulinarisches Erlebnis geboten.

Ausblick

Auch für 2025 hat man sich wieder viel vorgenommen und man will natürlich die Zahlen des heurigen Jahres noch toppen.

Vollmund geht in seine zwei-

te Auflage und wird sogar ausgebaut. Außergewöhnliche Orte in Semriach, Frohnleiten, Hirschegg-Pack, am Flughafen sowie in Graz selbst sind geplant.

Heuer ist auch das Jahr der Jubiläen: 400 Jahre Schloss Eggenberg mit der Steiermark Schau, 40 Jahre Styriarte, 25 Jahre springfestival und 10 Jahre Klanglicht werden unter anderem gefeiert.



Silvester in Graz – jedes Jahr ein wunderschönes Erlebnis.

SCHERIAU